

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1704

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Garante de la tranquilidad ciudadana

“La historia del Ministerio del Interior es la defensa heroica y legendaria de los que han enfrentado las acciones hostiles del enemigo”, expresó Ramón Veloz García, miembro del Buró provincial del Partido, en el acto principal de Granma con motivo del aniversario 63 del Minint, garante de la tranquilidad ciudadana y de la Seguridad del Estado.

El miércoles último, en la Jefatura provincial, varios oficiales fueron ascendidos a los grados de teniente coronel y mayor, entre ellos la jefa de la Unidad territorial de instrucción penal en Bayamo, Lisdania Vega Pompa, quien destacó que el Ministerio del Interior es un pilar de la Revolución.

“Llevo 15 años al pie del combate; a pesar de mi juventud me siento una guerrera, una de las marianas de estos tiempos. A las nuevas generaciones les garantizo que ser oficial te hace sentir buena persona, contribuyes al mejoramiento humano y a preservar la legalidad socialista”, subrayó.

Otros oficiales recibieron los reconocimientos de Servicio Distinguido y Elogio a la Virtud, por el cumplimiento de las misiones, y el teniente coronel Abel Martínez Blanco, en nombre de los ascendidos y condecorados, manifestó el compromiso de defender las conquistas en cualquier circunstancia.

“Reafirmamos que mantenemos una alta preparación profesional, política, ideológica y ética, comprometida con las causas que defendemos y con el legado de Fidel”, sentenció.

Las direcciones provinciales del Partido, el Gobierno, la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, la Región Militar, el Tribunal Popular, la Fiscalía, la CTC, el Sindicato de Trabajadores Civiles de la Defensa, los CDR, la FMC y la Anap, reconocieron a la Jefatura territorial del Minint.

El teniente coronel Luis Abel Areán Fonseca, jefe del organismo político de dicha jefatura, leyó cartas de felicitación del general de división Lázaro Alberto Álvarez Casas, ministro del Interior, con motivo de la citada efeméride, y a la Dirección de Inteligencia, creada en igual fecha, hace 65 años.

Presidieron el acto, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma; Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora; el primer coronel Modesto Márquez Menes, jefe de la Región Militar de Granma; el general de brigada Lázaro Cañada Rodríguez, jefe de la Dirección de la Defensa en este territorio, y otros dirigentes.

YOENIS POMPA SILVA

Minint, tronco robusto

Hermano del Ministerio del Interior, mi saludo. Saludo a quien es escudo de la patria, ¡oh, qué serio tu trabajo!; qué criterio tan alto, la humanidad tiene de tu lealtad sin guerra contra el desorden. Eres tú guardián del orden, eres la seguridad.

Eres patria y el Partido en tus hombros deposita una confianza infinita, confianza que has merecido, porque tu existencia ha sido en enfrentamiento diario al delito, ese adversario de lo digno y de la aurora, y así te adentras ahora a tu nuevo aniversario.

Hoy saboreamos el fruto que tu esfuerzo ha conquistado y cuanto de él se ha logrado tras un silencio absoluto. Cuánta gloria, cuánto luto, cuánta dignidad fulgura cuántas horas de amargura que cuántos héroes anónimos que son insignias, sinónimos de coraje, de bravura.

Cuánta gloria encierra ya el color de tu uniforme, y por tu batalla enorme la estirpe de Cuba, va. Cuántos mangos Baraguá le revientan al Titán. Minint, batalla, volcán, escudo de pueblo, honor, pulmón del Partido por donde respira el caimán.

JUAN MANUEL REYES ALCOLEA



Destacan vigencia del Plan Turquino



La vigencia del Plan Turquino fue destacada en Victorino, Guisa, en el acto provincial por el aniversario 37 de su creación.

En la actividad, rindieron homenaje a los fundadores, el Comandante en Jefe Fidel Castro y el General de Ejército Raúl Castro, y ratificaron el compromiso de continuar defendiendo la obra de la Revolución, desde la Sierra Maestra.

Reynaldo Adonis Rodríguez Reyes, presidente del consejo popular de Victorino, dijo que han concentrado los esfuerzos en los programas económicos, de atención y prevención social, con la participación de productores y vecinos, haciendo énfasis en el empleo de recursos de la zona.

Resaltó la labor en la rehabilitación constructiva de varias instalaciones, como dos escuelas, igual cantidad de bodegas y el comedor comunitario, y se avanza en la reparación del hospital rural.

En la ceremonia, proclamaron a Guisa municipio más destacado y a Pilón y a Media Luna, destacados; merecieron reconocimientos la Empresa de Telecomunicaciones, el Ministerio del Interior y las direcciones provinciales de Educación, Deportes y Salas de Televisión.

También resultaron estimulados los consejos populares de Victorino, La Plata y Los Horneros, directivos de comisiones municipales, instituciones, especialistas y trabajadores, por sus aportes en el quehacer de la serranía.

Según expresó Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de Granma, el tiempo ha demostrado que este es un programa imprescindible, y recordó los aportes de estos parajes y sus gentes al triunfo de la Revolución.

Calificó de imprescindible crecer en la producción cafetalera, en la cual se precisa de mayores rendimientos agrícolas, con la aplicación de la ciencia y la técnica, y en la generalización de las mejores experiencias, al igual que en la apicultura, segundo renglón exportable del territorio.

La Gobernadora felicitó a los estimulados, quienes contribuyen a la construcción colectiva, y expresó la certeza de que las montañas seguirán siendo fortaleza, amparo y perpetuidad de la Revolución.

Presidió la celebración, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Comité provincial del Partido.

JUAN FARRELL VILLA
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

